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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Делегация краевых врачей-онкологов посетила Таймыр 
Таймыр посетила делегация врачей-онкологов из Красноярского краевого клинического 

онкологического диспансера им. А. И. Крыжановского. Они прибыли в Дудинку для оказания 
организационной и методической помощи таймырским врачам. Об этом сообщили в районном 
управлении общественных связей.  

Делегация встретилась с первым заместителем руководителя администрации 
Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района Галиной Гавриловой. Она кратко 
познакомила гостей с социально-экономическими характеристиками района и его 
климатическими особенностями. Краевые онкологи рассказали о планах работы в Дудинке. 

В тот же день в Таймырской центральной районной больнице специалисты 
онкодиспансера провели конференцию на тему "Роль первичного звена в раннем выявлении 
злокачественных новообразований". Заместитель главного врача онкодиспансера по 
организационно-методической работе Дмитрий Попов рассказал таймырским медикам об 
основных причинах запущенности онкозаболеваний в крае, современных методах лечения 
злокачественных новообразований и их ранней диагностики. Параллельно конференции 
опытнейший хирург из краевой столицы Сергей Селин совместно с таймырскими коллегами 
провел плановую операцию по удалению раковой опухоли у пациента из Дудинки.  

Главный врач онкодиспансера Андрей Модестов перед началом конференции 
рассказал журналистами о целях общения краевых онкологов с таймырскими врачами. 
"Сегодня мы говорим о необходимости повышения онкологической настороженности. Это 
касается врачей всех специализаций. Медработники должны занимать активную позицию, 
чтобы население своевременно проходило регулярные медицинские осмотры. Один из 
факторов риска – это возраст. Чем старше человек, тем чаще он должен осматриваться 
специалистами и спектр исследований должен быть шире", – рассказал Андрей Модестов. 

По его словам, профессиональное сотрудничество с таймырскими специалистами 
будет продолжено. В планах краевых врачей-онкологов посещать Таймыр ежегодно. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Заповедник "Путоранский" открыл свой сайт 
Запущен в работу сайт государственного природного заповедника "Путоранский". Об 

этом ИА "Таймырский Телеграф" сообщила заместитель директора заповедника 
"Путоранский" по экологическому просвещению и туризму Екатерина Лисовская. 

В тестовом режиме сайт начал работу на прошлой неделе. Его адрес: 
http://www.platoputorana.ru/. 

На ресурсе представлены 6 разделов: "Деятельность", "Территория", "Новости", 
"Публикации", "Контакты", "Форум". Последний раздел пока дорабатывается. В "Новостях" со 
временем начнут публиковать фотографии. За неделю сайт посетили более 500 
пользователей сети Интернет. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Москва не признала воинскую доблесть Диксона  
Федеральный центр пока не принял предложение красноярских чиновников о 

наделении поселка Диксон на Таймыре статусом территории воинской славы. Об этом 4 мая 
сообщил Юрий Колупаев, начальник краевого мобилизационного управления. 

Предложение о присвоении Диксону статуса территории воинской славы было 
направлено за подписью губернатора края Льва Кузнецова в Москву еще в прошлом году. Но 
ответа на него так и не последовало - документ по-прежнему находится на рассмотрении.  

"Конечно, нам бы хотелось, чтобы Диксон стал одним из городов воинской славы, но 
решающее слово здесь не за нами. Наверное, по сравнению с другими городами, в боях за 
которые погибли сотни тысяч солдат и мирных жителей, бой за Диксон кажется не столь 
значительным", - сказал Колупаев.  
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Напомним, что поселок и порт Диксон, расположенные в Таймырском районе 
Красноярского края стали самой восточной точкой противостояния советских войск и 
немецкого флота в годы Второй мировой войны. В августе 1942 года там было отражено 
нападение нацистского рейдера "Адмирал Шеер" на порт Диксон. Защитники Диксона 
потеряли 7 человек убитыми, их именами названы острова в Северном Ледовитом океане. 
Впрочем, по одной из версий фактически вплоть до начала 1945 года у побережья Таймыра 
продолжали действовать немецкие подводные лодки.  

Добавим, что в 2012 году отмечается 70-летние обороны Диксона. 
ИА Пресс-Лайн 

  
2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Улицы и дороги Дудинки готовят к празднику 

Глава Дудинки Алексей Дьяченко в ходе рабочей поездки, проведенной 3 мая 
совместно со специалистами профильных служб городской Администрации, а также  с 
представителями обслуживающих организаций – ООО ПО «Эколог» и ООО «Элком» оценил 
ход подготовки инфраструктуры Дудинки к проведению массовых мероприятий в День 
Победы. Главу города интересовало качество очистки дорог, которыми проследуют колонны 
на митинг, улиц, по которым проложен маршрут движения участников традиционной 
легкоатлетической эстафеты, а также состояние Набережной площади, где пройдёт праздник 
«Встреча майской весны» и улицы Андреевой в районе памятника павшим воинам-
таймырцам.  
 Председатель комитета ЖКХ Светлана Кондрина доложила, что силами подрядных 
организаций выполняется уборка и вывоз снега – в течение апреля вывезено 21 820 
кубометров, зачистка улично-дорожной сети от снежного наката, подсыпка тротуаров 
песчаной смесью. С 4-го мая  коммунальные службы приступят к механическому подметанию 
улиц. Ежедневно на выходе более десяти большегрузных автомашин, автопогрузчики, 
грейдер, экскаватор. Руководители подрядных организаций – Николай Бурак и Денис Хлудеев 
заверили руководство города, что продолжат выполнение обязательств, обозначенных 
муниципальными контрактами.  
 «Сюрпризам погоды мы должны противопоставить хорошо организованную работу. 
Праздничное настроение дудинцев в святой для всех россиян день не должно быть 
омрачено», – отметил Алексей Дьяченко. 

 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
1% составляет уровень безработицы в Норильске 

По данным на 1 мая в норильском Центре занятости населения официально 
зарегистрированы 1388 безработных граждан, сообщили ИА "Таймырский Телеграф" в 
отделе мониторинга рынка труда и программ занятости ЦЗН. 

Год назад в ЦЗН были зарегистрированы 1932 человека, 1 января текущего года – 1676 
норильчан. 

Уровень официально зарегистрированной безработицы в городе на 1 мая составил 1%, на 
1 мая прошлого года он составлял 1,4%, на 1 января 2012-го года – 1,2%. 

Коэффициент напряженности на рынке труда (количество незанятых граждан на одну 
вакансию) на отчетную дату – 0,5. 1 мая прошлого года данный показатель достигал 1, 1 
января этого года он составлял 1,5. 

В Центре занятости на 1 мая было зарегистрировано 3034 предложения о работе, в 
минувшем году на аналогичное число было 2186 вакансий, 1 января имелось 1261 
предложение о работе. 

"Таймырский Телеграф" 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

«Норильский никель» привлекает в судебном споре с «Русалом» компанию Glencore 
International  

3 мая в Арбитражном суде Красноярского края состоялось предварительное судебное 
заседание по иску ООО «ОК РУСАЛ Управление инвестициями» о предоставлении 
внутренних документов ГМК «Норильский никель».  

Рассмотрение данного дела осуществляется после возвращения дела судом кассационной 
инстанции на новое рассмотрение в связи с необходимостью исследовать довод Компании о 
наличии в действиях ОК РУСАЛ признаков злоупотребления правом.  

У ГМК «Норильский никель» существуют обоснованные опасения, что, истребуя документы 
Компании в отношении системы сбыта металлопродукции на внутреннем и международном 
рынках, ОК РУСАЛ действует в интересах прямого конкурента ГМК «Норильский никель» на 
рынках производства и реализации никеля и меди – компании Glencore International, которая 
владеет 35 % Xstrata (одного из крупнейших производителей никеля и меди в мире) и ведет в 
настоящий момент переговоры о полном слиянии с компанией Xstrata.  

Следует отметить, что компания Glencore International является одним из ключевых 
акционеров ОК РУСАЛ и, по мнению ГМК «Норильский никель», в соответствии с 
соглашением между En+, SUAL Partners, Glencore International и Onexim имеет доступ к 
получению информации ОК ООО «ОК РУСАЛ Управление инвестициями». Кроме того, 
генеральный директор компании Glencore (А. Глазенберг) является членом Совета 
директоров ОК РУСАЛ, в том числе членом «Комитета по «Норильскому никелю» при Совете 
директоров ОК РУСАЛ.  

Учитывая изложенное, ГМК «Норильский никель» в ходе предварительного судебного 
заседания заявила ходатайство о привлечении компании Glencore International в дело в 
качестве третьего лица, поскольку вопрос сохранения режима конфиденциальности в 
отношении коммерческой тайны ГМК «Норильский никель» – предприятия, имеющего 
стратегическое значение для экономики Российской Федерации, является основополагающим 
моментом, подлежащим исследованию в рамках спора о раскрытии информации. 

НИА 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Корпорация по развитию Сибири и Дальнего Востока должна создать инфраструктуру - 
Степашин 

Глава Счетной палаты Сергей Степашин считает, что госкорпорация по развитию Сибири и 
Дальнего Востока должна сосредоточить свою работу на строительстве инфраструктуры в 
регионе.  

"Насколько я понимаю, поставлена почти столыпинская задача - вернуть туда людей: 
создать социальную инфраструктуру, дороги, привлекательность", - сообщил глава 
контрольного ведомства на интернет пресс-конференции в компании "Гарант", комментируя 
подготовленный Минэкономразвития законопроект о создании госкорпорации, которая будет 
заниматься развитием Сибири и Дальнего Востока.  

"Важно четко очертить, чем она будет заниматься, потому что на самом деле Дальний 
Восток - хоть и дальний, но не заброшенный", - заявил Степашин. Он напомнил, что 70% 
топливно-энергетического комплекса России приходится на этот регион. "Если большую часть 
налогов оставлять там, то, наверное, и госкорпорация особо не понадобится", - отметил он.  

Степашин признал, что с предложением Минэкономразвития согласны не все, в частности, 
напомнил Степашин, против создания такой структуры выступил бывший министр финансов 
Алексей Кудрин.  

Степашин подчеркнул, что создаваемая госкорпорация получит особый статус. "Она будет 
напрямую подчиняться президенту. Я знаю, что будет серьезный уставный фонд", - отметил 
он.  
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С точки зрения Степашина, создание такой структуры может быть оправдано. "Мы теряем 
землю. У нас огромная территория, по сути, брошена. Это беда геополитическая и 
стратегическая. На это должна работать корпорация", - сказал Степашин.  

РИА Новости 
 

Правительство края заключило соглашение с Федерацией профсоюзов 
Сегодня заместитель губернатора Красноярского края Андрей Гнездилов и председатель 

Федерации профсоюзов края Олег Исянов подписали соглашение по регулированию 
социально-трудовых отношений в бюджетной сфере на 2012 год. Об этом сообщили в пресс-
службе правительства региона. 

Это соглашение регулирует основные вопросы, касающиеся заработной платы, 
соблюдения трудовых гарантий и предоставления льгот работникам бюджетной сферы края. 
Так, правительство обязуется с 1 октября 2012 года произвести повышение тарифных ставок, 
окладов и ставок заработной платы работников бюджетной сферы не менее чем на 6 %. 
Соглашение определяет также порядок и объемы санаторно-курортного лечения 
бюджетников, а также летний отдых их детей по льготным путёвкам. В документе прописаны 
обязательства Федерации профсоюзов Красноярского края по осуществлению контроля над 
своевременной выплатой заработной платы работникам бюджетной сферы в муниципальных 
образованиях края и краевых государственных учреждениях, имеющих первичные 
профсоюзные организации. 

По словам Андрея Гнездилова, заключение такого соглашения «внесёт весомый вклад в 
обеспечение социальной стабильности в бюджетных учреждениях края. Взаимодействие 
исполнительной власти края и краевых профсоюзов в сфере социального партнёрства 
осуществляется уже два десятка лет. За эти годы наработана серьёзная практика, 
позволяющая находить компромиссные решения социально-трудовых вопросов». 

С ним согласен Олег Исянов: «У профсоюзов и краевого правительства сложилась 
хорошая практика решать все вопросы за столом переговоров. В этом соглашении у нас 
зафиксированы ключевые моменты, касающиеся всех бюджетников в общем. Но есть и некая 
специфика отраслей, и такие вопросы тоже должны найти отражение в своих отраслевых 
соглашениях». 

«Красноярский краевой портал» 
 
В Красноярском крае в несколько раз увеличилось число дел о нарушениях по 
госзакупкам  

За первый квартал 2012 года сотрудники управления Федеральной антимонопольной 
службы выявили такое же количество нарушений в сфере госзакупок, как за весь прошлый 
год, рассказал 4 мая заместитель руководителя ведомства Олег Харченко. 

В прошлом году управление вынесло 143 решения о нарушениях в сфере госзакупок в 
отношении краевых чиновников. К административной ответственности привлекли 120 
человек. «Мы подвели итоги первого квартала этого года и у нас получилось, что 
возбужденных дел по госзакупкам уже больше, чем в прошлом году. Только за первый 
квартал дел набралось больше, чем за весь прошлый год по всем уровням закупок — 
муниципальных и краевых. Связано это с тем, что в рамках борьбы с коррупцией прокуратура 
взялась на системной основе за эти все уровни. За прошлый год у нас было 519 таких 
постановлений, а в этом году набралось уже больше 500. Прокуратуры стали работать куда 
аккуратнее и около 70% из этих постановлений будет закончено наказанием», — пояснил 
Харченко. 

Он связал это с тем, что в крае стали более ответственно относиться к бюджетным 
средствам. «Всплеск происходит из-за того, что дальше уже идти нельзя. Размер 
финансирования уменьшился и стали куда более ответственно относиться к государственным 
деньгам, а также увидели, какой масштаб хищений и „распила“ бюджетных средств 
существует», — рассказал Харченко. 

Для того, чтобы бороться с таким количеством коррупционных преступлений, 
перерабатывает 94-ФЗ, в соответствии с которым идут сейчас закупки. В него уже внесено 15 
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существенных изменений, порой противоречащих друг другу. Однако, изменения порой не 
всегда идут на пользу — например, из-за постоянных изменений Верховный арбитражный суд 
до сих пор не может объединить практику его применения. Для того, чтобы ускорить 
разбирательство по жалобам о закупках на сумму более 10 млн рублей, они, по словам 
Харченко, сразу рассматриваются в присутствии сотрудников прокуратуры и полиции. Это 
помогает быстрее начинать уголовные дела по коррупционным преступлениям и выносить 
решения по административным делам. 

Из-за этого же факта участились случаи «сдачи с повинной». «Есть у нас такое учреждение 
— „Байкалуправдор“. Там на второй день после жалобы вместе с прокурором прибежало 3 
сотрудника с повинной. Мы говорим, мы на вас не успели составить документы еще. 
Оказалось, их энтузиазм связан с тем, что прокуратура им объяснила, что на них еще много 
эпизодов можно найти, так что лучше так». 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Путин передаст полномочия премьера перед инаугурацией 

Премьер-миснитр РФ Владимир Путин перед инаугурацией, скорее всего временно 
передаст полномочия председателя правительства РФ одному из министров. Об этом 
сообщил руководитель комитета Госдумы по конституционному законодательству и 
государственному строительству Владимир Плигин, передает "Интерфакс". 

"Перед принятием присяги, за некоторое время до этой процедуры, предполагается, что 
глава правительства назначит исполняющего обязанности председателя правительства, 
который после вступления в должность вновь избранного президента направит ему письмо об 
отставке кабинета министров", — сказал Плигин. 

Он подчеркнул, что соответствующие процедуры, связанные со сложением полномочий 
правительством РФ, будут происходить в полном соответствии со статьей 116 Конституции 
РФ. Инаугурация состоится 7 мая. 

«Росбалт» 
 

Бизнесмены могут быть уверены - при Путине курс на модернизацию останется 
неизменным - Дворкович 

Помощник главы государства Аркадий Дворкович заявил, что бизнесмены могут быть 
уверены в том, что курс на модернизацию останется неизменным при будущем президенте 
РФ Владимире Путине. 

За последние четыре года самые высокие темпы роста были зафиксированы в тех 
отраслях российской экономики, которые не связаны ни с нефтегазовой промышленностью, 
ни вообще с сырьевым сектором, таким образом, диверсификация уже началась, сказал 
А.Дворкович в интервью телекомпании Russia Today. 

Все больше и больше людей и ресурсов задействуется в таких секторах экономики, как 
сельское хозяйство, логистика, фармацевтическая отрасль, в финансовом секторе и других, 
добавил А.Дворкович. 

"Так что в плане модернизации процесс пошел, неудачи не случилось. Мы на верном пути. 
А для продолжения этого процесса нам необходимо сосредоточиться на ранее объявленных 
направлениях и следовать выбранным курсом применительно к приоритетным секторам 
российской экономики", - заявил А.Дворкович. 

Он ответил на вопрос о том, сохранится ли этот курс при В.Путине, который скоро станет 
президентом России, и к чему стоит готовиться деловым кругам в РФ. 

"Я нисколько не сомневаюсь, что данный курс будет сохраняться и при президенте 
Путине", - сказал А.Дворкович. 

Он отметил, что все инициативы и стратегические планы обсуждались с В.Путиным, он их 
одобрил, и правительство играло ключевую роль в освоении всех выдвинутых президентом 
РФ Дмитрием Медведевым инициатив. "Все инвесторы и представители бизнеса могут быть 
уверены, что смены курса не будет", - подчеркнул еще раз А.Дворкович.  
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По его словам, продолжение диверсификации экономики и модернизации остается 
главным вызовом. 

"И Медведев, и Путин считают, что модернизация российской экономики жизненно 
необходима. Это то, что нужно обязательно сделать. В противном случае российская 
экономика будет неконкурентоспособна на мировом рынке, а выиграют другие страны", - 
сказал А.Дворкович. Эта проблема, продолжил он, усугубляется в силу текущей 
демографической ситуации. 

А.Дворкович добавил, что предстоит также реформировать здравоохранение, образование 
и пенсионную систему, иначе система социального обеспечения будет в тяжелом положении. 
"Наконец, это касается и самой конкуренции и защиты прав собственности, создания 
благоприятного инвестклимата. Все эти вопросы - среди главных на повестке дня любого 
президента, включая Владимира Путина", - заметил он. 

/Финмаркет/ 
 

Россиянам разрешили экономить на свете. Путин объяснил, как будут действовать 
новые правила расчетов за электричество 

Правительство утвердило новые правила по расчетам за электричество. Об этом сообщил 
на совещании по вопросу развития розничного рынка электроэнергии премьер-министр 
Владимир Путин. Он отметил, что платить за свет теперь будет выгоднее, и пригрозил 
крупными штрафами тем, кто не ставит счетчики. 

"В декабре прошлого года на совещании, которое было организовано на Саяно-Шушенской 
ГЭС, мы говорили о принятии следующих шагов для улучшения ситуации на рынке 
электроэнергии. Сегодня давайте поговорим, о том, что сделано, о чем вы все договорились - 
об утверждении новых правил розничного рынка электроэнергии", - сказал Путин. 

Новые правила, отметил глава правительства, разрешают потребителям менять 
поставщиков света. Кроме того, теперь им не придется получать согласования при 
увеличении потребляемой электроэнергии. А сбытовые компании будут лишаться статуса 
поставщиков, если они нарушают закон. 

Как сообщил Путин, расчеты за мощность в электроэнергетике с этого года будут 
осуществляться в час пикового потребления всего региона, а не конкретного потребителя. 
Благодаря этому каждый клиент сбытовых компаний сможет экономить до 20% при оплате 
услуг, отметил премьер. 

Путин также поручил вице-премьеру Игорю Сечину, курирующему ТЭК, в течение десяти 
дней разработать единую платежной систему в электроэнергетике. "Нужно создавать 
эффективную и работающую единую платежную систему. Это важно, в том числе с точки 
зрения повышения инвестиционной привлекательности электроэнергетики. Прошу сегодня 
отдельно доложить конкретные предложения по этому вопросу. Прошу, Игорь Иванович 
(Сечин), вас, министра энергетики, и всех коллег проработать эти вопросы в кратчайшие 
сроки и не позднее, чем через десять дней, доложить о результатах работы", - сказал глава 
правительства, подчеркнув, что нужно и дальше создавать комфортные и цивилизованные 
правила на розничном рынке энергии. 

При этом премьер предупредил, что те, кто потребляют электричество без счетчиков и 
договоров, будут нести серьезную ответственность. "В крайних случаях для нарушителей 
штрафные санкции будут равны тройному размеру стоимости электроэнергии", - сказал Путин 
отметив, что, поддерживая потребителей, нельзя забывать и о поставщиках электричества. 
"Это, в первую очередь, платежная дисциплина и нарушения в сфере учета электрической 
энергии, которые должны быть исключены", - пояснил он. 

«Утро» 
 

"ЕР" предложила Д.Медведеву кандидатуры губернаторов сразу 5 регионов 
Партия "Единая Россия" определилась с кандидатурами на посты губернаторов сразу пяти 

российских регионов. На рассмотрение президенту РФ Дмитрию Медведеву будут внесены 
кандидатуры на должности глав Бурятии, Пермского края, Ставропольского края, 
Ленинградской и Ярославской областей. 
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Как сообщил 4 мая официальному сайту "ЕР" председатель высшего совета партии Борис 
Грызлов, на пост главы Бурятии президенту будут предложены кандидатуры нынешнего 
президента республики Вячеслава Наговицына, зампреда правительства региона Петра 
Носкова и бизнесмена Бато Очирова. 

Шанс стать главой Пермского края появился у председателя регионального правительства 
Михаила Антонова, врио губернатора Виктора Басаргина и спикера краевого заксобрания 
Валерия Сухих. 

Должность губернатора Ставропольского края могут занять врио главы субъекта Валерий 
Зеренков, министр промышленности, энергетики и транспорта региона Дмитрий Саматов и 
мэр Пятигорска Лев Травнев. 

Возглавить Ленинградскую область получили возможность вице-губернатор региона 
Александр Дрозденко, член Совета Федерации Андрей Молчанов и председатель 
заксобрания региона Александр Худилайнен. Нынешний губернатор Ленобласти Валерий 
Сердюков в списке предложенных кандидатур не значится. Срок его полномочий истекает в 
июле 2012г. 

На пост губернатора Ярославской области "ЕР" предложила кандидатуры мэра Ростова 
Юрия Бойко, ректора Ярославского государственного университета им.Демидова, а также 
врио главы региона Сергея Ястребова. 

                                     РБК        
 

ФОМ: рейтинг ЕР вырос на 10% после декабрьских выборов 
По данным социологов, за партию власти готовы проголосовать 46% респондентов 
Более 45% из 3 тыс. респондентов Фонда «Общественное мнение» проголосуют за 

«Единую Россию», если выборы в Государственную думу состоятся в ближайшее 
воскресенье, 6 мая. 

Согласно опросу ФОМа, за ЕР сейчас готовы проголосовать 46% опрошенных. В период 
думских выборов, в декабре прошлого года, за партию власти готовы были отдать свои 
голоса 35% респондентов фонда. 

Рейтинг оппозиционных партий, по данным фонда, напротив, упал в пределах от 1% до 5%. 
При ответе на вопрос: «К каким из перечисленных политических партий вы относитесь 

положительно», «Единую Россию» отметили 49% респондентов (43% в январе 2012 года), 
КПРФ — 18% (21%), ЛДПР — 24% (21%), СР — 13% (17%). 

Опрос Фонда «Общественное мнение» проведен 28–29 апреля в 204 населенных пунктах, 
в 64 субъектах страны среди 3 тыс. респондентов. 

 «Известия» 
 

Бензин на пороге нового подорожания 
Эксперты нефтяного рынка предупреждают водителей – в ближайшие два месяца бензин 

подорожает на 5-7%, передает «Российская газета». Правда, далеко не все согласны с таким 
мнением – кто-то уверен, что цены останутся на нынешнем уровне. Но никто не говорит, что 
стоимость бензина будет снижаться.  

Так, в информационно-аналитическом центре «Кортес» уверены, что бензин будет 
дорожать, причем довольно существенно. Ведь в последние несколько месяцев стоимость 
топлива на АЗС практически не менялась. Однако после выборов прекратился срок действия 
неофициальных договоренностей между властями и нефтяными компаниями о поддержании 
стабильных цен (вроде бы, такие договоренности были). И уже ничто не мешает повышать 
стоимость бензина. 

Однако в Союзе нефтегазопромышленников России пытаются успокоить население. «У нас 
сейчас происходит масштабная реконструкция нефтеперерабатывающих заводов, 
значительно растет производство бензина», - уверяет ведущий эксперт союза Рустам 
Танкаев. По его словам, в этом году небольшое подорожание может быть в мае-июне, так как 
именно на этот период приходится пик спроса. Однако, по его мнению, рост цен будет 
небольшим. 
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Ну а окончательное решение «бензинового вопроса» произойдет только к 2020 году. 
Именно тогда завершится глобальная модернизация всех НПЗ, а объем производства 
бензина в России увеличится в два раза. «После окончания реконструкции НПЗ на продажу за 
рубеж у нас будет отправляться, в основном, автомобильный бензин. Пока же, к сожалению, 
мы сами порой испытываем в нем некоторый недостаток», - уверяет Рустам Танкаев. 

«Авто@mail» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Две трети россиян боятся полиции, но не винят в ее проступках Нургалиева  

Две трети респондентов (63%), опрошенных Левада-Центром, заявили, что не 
доверяют полицейским, несмотря на проведенную реформу МВД и переаттестацию личного 
состава. Более 80% опрошенных обеспокоены произволом со стороны сотрудников 
правоохранительных органов, но не все винят в этом министра Рашида Нургалиева. 

Говоря о защищенности перед беспределом полицейских, лишь 2% россиян уверены в 
собственной безопасности, половина респондентов посетовали на слабую защищенность, 
каждый пятый — на полное ее отсутствие. Не рассчитывают россияне и на защиту в суде: 
55% из них не ждут, что он встанет на защиту их прав в случае столкновений с полицией. 

Последние сообщения о преступлениях полицейских в отношении граждан 
большинство респондентов (57%) сочли свидетельством «разложения полиции, которое уже 
невозможно скрыть». Другие граждане разглядели здесь организованную кампанию против 
руководства МВД (11%), столько же — большую открытость МВД и проявление свободы 
прессы. 

Среди грехов, свойственных реформированной полиции, респонденты назвали ее 
участие в противодействии политическим противникам власти и склонность обеспечивать 
лишь собственные интересы. Только каждый пятый опрошенный верит в исключительную 
нацеленность полицейских на защиту населения. 

Россияне также поставили под сомнение надежность полиции в борьбе с 
преступностью: всего 31% рассчитывают на действенность правоохранителей, в то время как 
39% скорее не ждут помощи с их стороны, а 18% уверены в их беспомощности. 

Интересно, что участники опроса не склонны винить в плохой работе полиции главу 
МВД Рашида Нургалиева. Отправить его в отставку хотят менее половины (44%) 
респондентов, более четверти (27%) россиян не согласны на такую меру, а 6% — 
определенно против нее. Еще четверть опрошенных (24%) затруднились определить 
дальнейшую карьерную судьбу министра. Лишь 29% респондентов заявляют, что Нургалиев 
должен отвечать за действия своих подчиненных, более трети же (37%) склонны считать, что 
он не несет ответственность за проступки своих сотрудников, а каждый четвертый (26%) 
категорически против того, чтобы министр отвечал за просчеты младших по званию коллег. 

«Граждане оценивают работу полиции на низовом уровне, а в работе участкового мало 
что изменилось, — считает вице-президент Центра политтехнологий Алексей Макаркин. — 
Замени сейчас Нургалиева на другого, начнутся какие-то перестановки сверху, будут какие-то 
аппаратные расклады, но в то, что изменится что-то в работе рядовых сотрудников, люди не 
верят». 

«Нургалиев — человек другого мышления и другой системы: он мягкий, 
рассудительный, попадающий под влияние своих подчиненных, — говорит экс-руководитель 
Центра психофизиологических исследований МВД, психиатр-криминалист Михаил 
Виноградов. — Для полиции он не годен, нужен жесткий, властный, авторитарный и главное 
— самостоятельный начальник». По мнению эксперта, большинство россиян систему изнутри 
не знают, поэтому к Нургалиеву сложилось двойственное отношение. 

«Честно говоря, мы не очень склонны доверять данным этого опроса, — 
прокомментировал РБК daily источник в МВД. — У нас есть свои социологические данные, 
свидетельствующие о росте доверия среди населения к полицейским после переаттестации. 
Кроме того, мы сейчас заказали масштабное исследование в рамках всей страны, которое 
даст четкий и ясный ответ на вопрос о том, как относятся россияне к сотрудникам МВД после 
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реформы». Всероссийское исследование социологи должны завершить к 15 сентября 2012 
года, на эти цели министерство потратит 70 млн руб. 

РБК daily 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  05.05.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 5937 ▲ 0, 13 

EUR 
 

38, 9157 ▲ 0, 18 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 
 

 


